



COLEGIO SIMÓN BOLÍVAR

Formar para construir un mundo fraterno

Acreditado por la CNEP

Ciudad de México, 1° de agosto de 2022.

Apreciables padres de familia:

Reciban un cordial saludo fraterno, en estos últimos días el gobierno de la provincia de Nuestra Señora de Guadalupe de la Congregación de Hermanas Franciscanas de la Inmaculada Concepción, ha realizado algunos cambios, por tal motivo, les informamos que ha nombrado a la Madre María de Jesús Torres García Directora General del Colegio Simón Bolívar.

Con la Gracia de Dios y sus talentos, la Madre María de Jesús podrá dar continuidad a la obra que las hermanas han emprendido y junto con los colaboradores han desarrollado.

Que todos los esfuerzos por extender el Reino de Dios en este apostolado desde nuestro carisma Franciscano sean fortalecidos con tono de eternidad.

Les agradecemos su confianza y el apoyo brindado.

“Formar para construir un mundo fraterno”